

Argentina interrumpirá nuevamente el paso de camiones con carga hacia Chile

SANTIAGO, 7 de junio (UPI).—La gendarmería argentina interrumpió nuevamente el paso de camiones con carga destinada a Chile procedente de Mendoza, según informes de prensa llegados a esta capital.

Mientras tanto, el cierre de la frontera dispuesto por la Argentina por la detención de dos oficiales de su ejército acusados de espionaje está causando agudos problemas en la región austral chilena, especialmente a empresas madereras y de transporte.

Ayer se anunció en Mendoza que habían pasado a este país 8 automóviles, tres camiones con carga, ocho micros y 18 personas, en una medida de carácter "transitorio", dijo un vocero militar.

Sin embargo, el diario *La Tercera*, que envió periodistas al túnel del Cristo Redentor, que conduce a esa ciudad argentina, dijo hoy que en las últimas horas quedó nuevamente interrumpido el paso de vehículos con carga considerada "estratégica" con destino a Chile.

Añadió que los últimos vehículos autorizados fueron ocho buses conducidos por choferes brasileños, que estuvieron retenidos en Mendoza unos 35 días.

Desde Valdivia, a su vez, el diario *El Mercurio* informó que un aserradero adelantó las vacaciones de sus trabajadores debido a que sus productos no han podido ser colocados en la vecina localidad argentina de San Carlos de Bariloche por el cierre fronterizo.

Los buses que hacen el recorrido entre Valdivia y Bariloche van a ser destinados provisoriamente al servicio interprovincial chileno en esa parte del territorio.

Una compañía camionera de transporte de madera está también paralizada desde hace

40 días al no poder realizar viajes entre ambos países.

Desde Punta Arenas, el extremo austral, se dijo que el obispo de Magallanes, Tomás González, anunció que se creará un "puente de la caridad" entre las parroquias de Puerto Natales, en Chile, y Río Turbio en la Argentina.

La medida estará orientada a la tramitación de los sueldos de los trabajadores chilenos que laboran en los yacimientos carboníferos argentinos, a objeto de que el dinero lo puedan recibir sus familiares en Chile.

DETIENEN A UN ARGENTINO EN CHILE

Por otra parte, el español naturalizado argentino Marcelino García Argüelles fue detenido en Chile el 18 de abril por "presunto espionaje", denunció su esposa.

Según una información aparecida hoy en el diario *La Prensa*, la esposa de García Argüelles dijo que el detenido se dedicaba desde hace muchos años al transporte público de pasajeros entre la ciudad argentina de Río Gallegos y la chilena de Puerto Natales.

Señaló que en la noche del 18 de abril la oficina de García Argüelles en Puerto Natales fue asaltada, y que al concurrir al lugar para verificar lo ocurrido, García Argüelles fue introducido a la fuerza en un vehículo que desapareció rápidamente.

La señora de García Argüelles dijo que la radiocemisora de la ciudad chilena de Punta Arenas informó que su esposo había sido detenido "por problemas con el ejército chileno", pero luego dijo que ello se debía a "contrabando de divisas" y finalmente a "espionaje".

UNO MAS UNO

Vargas Llosa reclama el Premio Nóbel para Borges

LIMA, 7 de junio (EFE).— El escritor peruano Mario Vargas Llosa ha declarado que encuentra "insólito e inaceptable" que puedan utilizarse argumentos políticos para negar el Premio Nóbel de Literatura a Jorge Luis Borges.

"Borges tiene méritos más que suficientes para recibir el Nóbel, por tratarse del autor vivo más importante de lengua española", dijo Vargas Llosa, en reportaje que publica hoy el diario limeño "Expreso".

Agrega que aunque "es verdad que Borges ha hecho muchas declaraciones infelices a favor de las dictaduras militares, en los últimos meses sus

declaraciones políticas me parecen muy respetables.

"Se ha opuesto de manera muy valerosa a todo tipo de enfrentamiento militar entre Argentina y Chile. Se ha declarado contra la dictadura de su país (Argentina) y a favor de un régimen democrático", subrayó.

Vargas Llosa fue entrevistado con motivo de su retorno al periodismo, con un programa de televisión titulado *La Torre de Babel*.

Adelantó que dentro de dos semanas presentará en su programa un amplio informe sobre la situación de Chile.